
 
 

2022年度 医療衛⽣学部同窓会定期総会（書⾯審議）議事録 
 
 

開催⽇： 2022年 6⽉ 5⽇（⽇） 

 

 新型コロナウイルスの感染拡⼤を防ぐため、2022年度医療衛⽣学部同窓会定期総会は、本会規約
第6条（6）の規定により書⾯審議として開催した。 

 参加者は総会構成員総数123⼈に対し、回答者は委任状提出者31⼈を含む合計86⼈であり、同窓会規
約第15条（2）に基づく総会成⽴要件を満たしており、定期総会は成⽴した。 

 
 

定 数：代議員 97⼈（新卒代議員8⼈を含む）、理事 24⼈、監事  2⼈ 

  内訳 

回 答：代議員 60⼈、理事 24⼈、監事  2⼈ 

（新卒代議員 6⼈） 

委任状：代議員 28⼈、理事  1⼈、監事  2⼈ 

（新卒代議員 4⼈） 

未回答：代議員 37⼈、理事  0⼈、監事  0⼈ 

（新卒代議員 2⼈） 

 

議事録作成： 川守⽥ 拓志 

 

議事録確認： ⼩林  隆幸 

 
 

審議事項 

１号議案 新卒代議員候補者の承認を求める件（新卒代議員8⼈には議決権なし） 

意⾒はなく、新卒代議員8⼈は承認された。 

承認（委任状を含む：54⼈） 否認（ 0⼈） 未回答（ 0⼈） 

 

２号議案 2021年度事業報告の承認を求める件 

  意⾒はなく、2021年度事業報告は承認された。 

   承認（委任状を含む：58⼈） 否認（ 0⼈） 未回答（ 2⼈） 

 

３号議案 2021年度収⽀決算（会計監査報告を含む）の承認を求める件 



 
 

  意⾒はなく、2021年度収⽀決算（会計監査報告を含む）は承認された。 

   承認（委任状を含む：60⼈） 否認（ 0⼈） 未回答（ 0⼈） 

 

４号議案 2022年度事業計画（案）の承認を求める件 

  意⾒はなく、2022年度事業計画（案）は承認された。 

   承認（委任状を含む：60⼈） 否認（ 0⼈） 未回答（ 0⼈） 

 

５号議案 2022年度予算（案）の承認を求める件 

  意⾒はなく、2022年度予算（案）は承認された。 

   承認（委任状を含む：60⼈） 否認（ 0⼈） 未回答（ 0⼈） 

 

６号議案 その他 

 

 

質問１．事務室整備等積⽴⾦の⼀部分を投資信託などで運⽤する考えはありませんか。預⾦利息

より増えると思います。 

 

回答１．専⾨家の運⽤により資産増加の可能性もありますが、損失リスクがある点と理事は専従

でなく任意の親睦団体によるボランティア活動の範囲内で⾏っております。同窓会活動

につきましては、預貯⾦など限りある資源を予算の範囲内で安定的に実施させていただ

けますと幸いです。 

 

 質問２．4号議案5の新卒代議員の任期延⻑には賛成です。しかし新型コロナウイルス感染症によ

り、対⾯での開催がいつになるかわからないこと、また遠⽅、仕事の都合や妊娠、⼦育

てなどで参加しにくい⽅のため、オンライン参加を検討していただけますと幸いです。 

  

 回答２．ご指摘の通りかと思いますので理事会にて議論し、次年度以降検討させていただきます。 

 

 質問３．新事務室を確保できたのであれば積⽴⾦は必要ないのでは。 

 



 
 

 回答３．ご指摘の通り、事務室は確保されたことから、現在、事務室確保積⽴でなく、事務室整備

のための積⽴としております。現在、同窓会の活動として意義のある活動を模索してお

り、会員の皆様からも有意義な活動に向けた積極的なご意⾒を募集しております。 

 

 質問４． 2021年度にあった卒業アルバムライブラリーの整備は完了したと思っていいのでしょう

か？（2022年度には予定に⼊っていないため） 

 

 回答４．2021年度で卒業アルバムライブラリーの整備は完了いたしました。 

 

 質問５．3号議案にて「適正な作業時間が請求されていない」とはどのようなことか、教えていた

だきたい。 

 

 回答５．今後、作業記録をしっかりととり、適切に対応していきたいと思います。 

以 上 


